
Bürgermeister Röger lässt über die Beschlussempfehlung des Ausschusses 
abstimmen. 
 
Der Rat stimmt den im Forsteinrichtungswerk dargestellten Planungen für eine 
nachhaltige Optimierung der Waldbewirtschaftung und -pflege zu. 
 
 
 


